

# DELIK HUKUM

## Panggung Prajurit di Lapangan Mako Brimob Polda Papua Meriahkan Peringatan Hari Bhayangkara Ke-77

Achmad Sarjono - [PAPUA.DELIKHUKUM.ID](http://PAPUA.DELIKHUKUM.ID)

Jul 2, 2023 - 09:21



JAYAPURA - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara yang ke-77, Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., bersama dengan Wakapolda Papua Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H., dan Para PJU Polda Papua, mengikuti Acara Panggung Prajurit yang diadakan di Lapangan Mako Brimob Polda Papua pada Sabtu (1/7/2023). Kegiatan tersebut mengusung tema "Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju".



Dalam acara tersebut, Kapolda Papua menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh prajurit TNI-Polri di Papua atas kehadirannya dalam Panggung Prajurit dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-77 Tahun 2023 Polda Papua.

Dalam pidatonya, dirinya menekankan pentingnya menjaga soliditas dan sinergitas antara TNI-Polri, karena mereka merupakan pilar utama dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Saya ucapkan terima kasih kepada tamu undangan dan rekan-rekan dari TNI yang hadir dalam acara malam ini, termasuk rekan-rekan Marinir, TNI Angkatan Udara, dan Korem. Saya juga mengapresiasi Dansat Brimob dan ketua panitia acara Panggung Prajurit atas persiapan yang telah dilakukan dengan sungguh-sungguh, sehingga acara malam ini boleh berlangsung meriah dan penuh khidmat,” ucap Kapolda.

Kapolda mengajak semua untuk merayakan bersama rakyat dan menunjukkan sinergitas, soliditas, serta menjaga ketertiban bersama.

“Semoga malam ini menjadi momen yang indah bagi semua yang hadir. Sebagai Kapolda Papua, saya ucapkan terima kasih dan memberikan selamat bertugas kepada semua anggota TNI-Polri, serta berkomitmen untuk terus bekerja dalam mewujudkan Papua sebagai tanah yang damai,” jelas Irjen Fakhiri.

Acara Panggung Prajurit dilanjutkan dengan hiburan musik dari artis-artis ibu kota dan lokal. Kegiatan tersebut bertujuan tidak hanya untuk memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara yang ke-77 di Polda Papua, tetapi juga untuk menjaga sinergitas antara TNI-Polri dalam menghadapi Pemilu 2024.

Dengan diselenggarakannya acara ini, diharapkan semakin kuatnya kerja sama antara TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Papua serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Dirgahayu Polri ke-77. (\*\*)